



## 協会創立41周年・市体協加盟35年記念大会



加藤・中村両主将の宣誓



祝辞をいただいたご来賓の皆様



審判員の皆さん



開会式

## 平成31年度 新年会 盛会に開催 2019年1月26日

31年佐倉市ソフトボール協会の新年会がアクア・ユーカーにて1月26日、来賓として蕨市長・沼尻体育協会長・奥野衆議院議員秘書・西田県議会議員・村田市議会議員を迎え、協会役員・審判員・各チームの監督・選手・中学校顧問の先生のご参加をいただき盛会に新年会が開催されました。

小野寺審判長の進行。長谷川会長からは、昨年協会創立41周年・体協加盟35周年の記念大会が出来た御礼。オランダ・ボツワナ2か国参加選手の世界大会のキャンプ地としてお手伝いが出来た。記念誌発刊の御礼。男子・女子選抜チームの国民体育大会での活躍の御礼。本年の大会等の抱負が延べられる。蕨市長はじめ各来賓からもソフトボール協会への各大会での激戦の様子も含め活躍等に励ましの言葉をいただきました。続いて表彰に入る。30年以上に渡り協会の役員として協会発展に尽力いただいた、渡部紀子副会長・小那木忠男前事務局長に創立41周年を記念し功労表彰が長谷川会長から渡されました。続いて、高木小巻選手の乾杯があり。祝宴。歓談も進む。カラオケも次々登壇者があり日ごろ鍛えた歌が披露されていました。

最後は、三代川理事長からあり新年会は終わりました。



飯島 健弘  
臼井中学校



宮野 雄輔  
臼井中学校



村田 穰史  
市議会議員



沼尻 潤  
体育協会会長



西田 三十五  
県議会議員



蕨 和雄  
佐倉市長



長谷川 稔  
ソフトボール協会会長



「新年会」市長・県議会議員・市議会議員・市体育協会長と参加の皆さん



新年会風景



功労表彰  
小那木忠男 渡部紀子



宮野先生 飯島先生 渡邊先生



糸井さん 高木さん 斉藤さん



功労賞賞状



記念誌